
一 般 質 問 通 告 書 

 

                           令和 ６年１１月２５日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員  佐 藤 仁 志 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 十四山中学校跡地に小学校再編校を新設することについて 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

この 12 月定例会では、「十四山中学校跡地に小学校再編校を新設

することを求める」大変大きくて重い請願が出された一方で、市長

は議会や住民の意向を無視した議案が出すなど、弥富市政の分岐点

ともいえる非常に重要な定例会になっています。 

議会は、「市民に開かれた討論の場」として、住民の意思をもと

に、弥富市の未来についてどうあるべきか大所高所から公開で議論

する場です。 

（１）弥富市政は「こどもを真ん中に」進めてきたことと、今後の

学校のありかたについて 

（２）こどもが学校を選べない以上、組織的な安全確保の責務は大

きい、だから安全な場所に建設しなければならないことにつ

いて 

（３）高度成長期に建てられた十四山西部小学校の躯体のリスクを

甘くみていることについて 

（４）高潮災害など災害の教訓を軽視せず、安全な学校を建設すべ

きであることについて 

（５）新築が間に合わない新築よりも増築と改修が安くつくという

のは、すでに崩壊した理由にすぎないことについて 

 



（６）スクールバスが使いやすい広い学校が、地域の未来のために

必要なことについて 

（７）決定過程に議会や住民をきちんと関わらせなかったが、今後

の対話の仕方について 

（８）署名活動がおきた真の理由と、住民が表明いた意思の重要性

について 

（９）市長の政治家としての英断で統合校の建設地を十四山中学校

跡地に決定することについて 

答 弁 者 市長、副市長、教育長、担当部課長 

 

件  名 不祥事が止まらない市役所組織の管理者責任について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１）一連の不祥事に共通する問題点が組織の管理監督能力にある

ことについて 

（２）事務方のトップである副市長の対策をする能力について 

（３）弥富市の出す情報が、もう全て信用できないことについて 

答 弁 者 市長、副市長、教育長、担当部課長 

 


